

El Gobierno canario se compromete a demandar mejoras respecto a la estabilización del profesorado interino de Canarias

 **Miércoles, 28 de Septiembre de 2022 12:48:27**

[Inscripción Asamblea Informativa del STEC-IC sobre los Procesos de Estabilización](#) (Jueves, 29 de septiembre - 17:30 horas).
Disculpen la calidad de imagen y audio de los vídeos pero entendemos que por su importancia merecen ser publicados. El Gobierno de Canarias pedirá al Estado retrasar a 2024 el concurso de estabilización docente en Canarias. Así lo ha comunicado el presidente Ángel Víctor Torres al STEC-IC y resto de organizaciones sindicales en la reunión sostenida en el día de hoy y en la que participó también la Consejera de Educación, Manuela Armas. La reunión celebrada a instancias de las organizaciones sindicales, fue convocada de urgencia ayer después de que los sindicatos advirtieramos del inmediato inicio de movilizaciones por la desidia del Ejecutivo mostrada hasta la fecha respecto al profesorado interino. En el encuentro, el presidente Ángel Víctor Torres, se ha comprometido a solicitar al Ministerio que se tengan en cuenta las peculiaridades de las islas y el concurso de méritos se celebre el último cuatrimestre de 2024. Asimismo, el Presidente del Gobierno ha asegurado que también pedirán que se revisen las cifras del concurso de méritos de todas las comunidades autónomas (en algunos casos "pírricas") y se revisarán las plazas aprobadas en Canarias (concurso de méritos y concurso-oposición). Por otro lado, Torres también ha asegurado que en Canarias el concurso mejorará vía decreto, incluyendo medidas para que se vean favorecidos los docentes que imparten docencia en Canarias. El presidente se ha comprometido a mantener una nueva reunión de seguimiento próximamente. Además, este viernes se ha convocado una mesa de negociación sindical para una posible revisión de plazas incluidas en el proceso de estabilización en Canarias. Comparecencia del Presidente del Gobierno de Canarias, Ángel Víctor Torres, y la Consejera de Educación, Manuela Armas tras la reunión sostenida con el STEC-IC y resto de organizaciones sindicales en el día de hoy.



Última actualización Jueves, 06 de Octubre de 2022 18:45:14